



# La Santa Sede

---

**VIDEOMENSAJE DEL SANTO PADRE FRANCISCO  
PARA LOS 25 AÑOS DE LA COMUNIDAD INTERNACIONAL "NUEVOS HORIZONTES",  
FUNDADA POR CHIARA AMIRANTE**

**[Multimedia]**

---

*Queridos chicos y chicas:*

Me gustaría estar presente entre vosotros en vuestro aniversario. Los 25 años de vida de una institución nos obligan a recordar y prometer. Recordad el bien que Dios ha hecho en la institución y también lo que Dios ha hecho en nuestras vidas.

Nunca debemos perder nuestra memoria. En la memoria encontraréis a Dios: el Dios que te acompañó, que te hizo crecer, que te tomó, como dice el Deuteronomio, en soledad ... te sacó de una soledad llena de «aullidos solitarios» (Dt 32,10) , con perros... –y esto es hermoso–, y te ha llevado hasta ahora.

Y luego mirar al futuro, porque la vida no termina aquí. Ninguno de vosotros nació para ser “solterón” o “solterona” en sentido espiritual. Tal vez muchos de vosotros no se casarán, pero tendrán que ser fecundos y dar esta alegría vuestra como fruto a los demás. Memoria y esperanza de fecundidad.

¡Os deseo tantas cosas hermosas en este aniversario! Y que el Señor os bendiga. Rezad por mí que lo necesito. Y no perdáis vuestro sentido del humor. ¡Chao!

---

*Boletín de la Oficina de Prensa de la Santa Sede*, 9 de junio de 2019.

---

